

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



*Die Saison im Wiener Prater hat gestern Vormittag mit der Eröffnung des Schweizerhauses begonnen – diese findet traditionell jedes Jahr am 15. März statt. Um 10 Uhr öffnete das Bierlokal seine Pforten. Für viele Wiener ein Pflichttermin: „Es ist ein Fest für unsere Stammgäste. Die machen sich schon zum Saisonschluss im Oktober aus, dass sie am ersten Öffnungstag im neuen Jahr wieder kommen“, sagte der Betreiber des Schweizerhauses, Karl Kolarik. Foto: APA/Pfarrhofer*